

# *Insiste Donald Trump en renegociar acuerdo comercial con México y Canadá*

---



Washington, 2 feb (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reiteró sus intenciones de renegociar con México y Canadá el Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Según el mandatario republicano, este acuerdo no beneficia a los trabajadores estadounidenses, y ahora es necesario hacer otro más justo.

Tres días después de asumir el cargo el último 20 de enero, Trump firmó una orden ejecutiva para retirar a su país del Acuerdo Transpacífico de Asociación Económica.

Esa iniciativa fue negociada por la administración de Barack Obama, pero el Congreso nunca la ratificó.

Por otra parte, el líder de los socialdemócratas europeos, Gianni Pittella, pidió al bloque regional buscar nuevas vías para evitar que Trump pise suelo europeo mientras no cambie su política egoísta con el mundo.

Por su parte el secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray, felicitó a su par de Estados Unidos, Rex Tillerson, con motivo de su confirmación en el cargo por parte de Senado del vecino norteño.

Según comunicado de la cancillería mexicana, Videgaray sostuvo una conversación telefónica con Tillerson, un gesto diplomático en medio de la tensión entre ambos países por las medidas anunciadas por el presidente Donald Trump que afectan a México.

El pronunciamiento de la Secretaría de Relaciones Exteriores afirma que ambos cancilleres comentaron "la importancia de la relación entre ambos países y manifestaron su interés en trabajar juntos, de manera constructiva y cercana, para lograr un fortalecimiento de la relación bilateral en beneficio de los dos pueblos".

Videgaray y Tillerson acordaron encontrarse en fecha sin determinar, para conversar sobre temas de la relación bilateral, concluye el comunicado divulgado aquí

El secretario de Relaciones Exteriores mexicano viajó a Nueva York en reunión de trabajo para reunirse con el secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres y con académicos y empresarios estadounidenses.

Hasta el momento no se ha confirmado que el canciller mexicano tenga encuentros con miembros del gabinete de Donald Trump quien, a finales de enero, ordenó la construcción de un muro en la frontera común y el despliegue de agentes armados, cuando Videgaray llegaba a Washington al frente de una misión negociadora.

Aquel gesto antidiplomático provocó a la postre la cancelación de la cumbre entre los mandatarios de ambos países pactada para el 31 de enero en la Casa blanca.

También se divulgó que la Eurocámara, rechazó la propuesta del primer mandatario Donald Trump como embajador de Estados Unidos en la Unión Europea.

El jefe de Estado norteamericano, nombró Ted Malloch su candidato para el puesto, sin embargo los miembros de la eurocámara vetaron su decisión y amenazaron con declararlo persona non grata en Europa.

El líder del Partido Popular Europeo, Manfred Weber, explicó que Malloch no puede estar acreditado para el puesto ante las duras declaraciones que emitió recientemente sobre el futuro del euro como moneda internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120405-insiste-donald-trump-en-renegociar-acuerdo-comercial-con-mexico-y-canada>



# **Radio Habana Cuba**